

Muere al caer de un cerro

Escrito por comunicado

Miércoles 05 de Octubre de 2011 16:06

Hermosillo, Sonora a 05 de Octubre del 2011.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora tomaron nota a las 11:25 horas de hoy, de un hombre de 62 años de edad que perdió la vida mientras recibía atención médica en el hospital del Isssteson, al no superar las lesiones que sufrió al caer de una altura aproximada de 2 a 3 metros, en el cerro donde vivía.

Se trata de Refugio Hernández Vásquez, con domicilio en calle Ferrocarril, a espaldas del domicilio marcado con el número 257, de la colonia Coloso Bajo.

El hijo de la víctima manifestó que su padre le contó que el día de ayer, al estar regando el patio, el cual cuenta con una especie de trinchera que sirve como contención para la caída del cerro, al agacharse se mareó y cayó de una altura aproximada de 2 a 3 metros.

El hoy occiso fue internado ayer al área de urgencias del nosocomio antes mencionado, ingresando al área de quirófano y falleciendo a las 10:50 horas de hoy cuando se encontraba en el área de cuidados intensivos.

De acuerdo a la versión de los médicos del Isssteson, había sido operado por una fuerte contusión abdominal y presentaba fractura de radio derecho así como escoriaciones varias.

Dando fe de los hechos el Agente del Ministerio Público del Fuero Común, especializado en homicidios y lesiones graves dolosas, quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.